

Liberan conchas spondylus y pepinos de mar en El Pelado

Ciento sesenta conchas spondylus y 1.500 ejemplares de pepinos de mar fueron liberados en la reserva El Pelado, en Santa Elena, con el propósito de repoblar el ecosistema, según el Viceministerio de Acuicultura y Pesca, que señaló que el Instituto Nacional de Pesca había determinado que en el sitio ambas estaban amenazadas.

Indicó que la Empresa Pública Espol produjo la semilla en su Centro Nacional de Acuicul-

tura e Investigaciones Marinas. Colaboraron técnicos de la Subsecretaría de Acuicultura.

Los pepinos de mar, de 3 centímetros de largo, fueron liberados a una profundidad de entre 8 y 12 metros; las conchas, a entre 15 y 16 metros.

Jorge Romero, subsecretario de Acuicultura, dijo la que densidad poblacional de la primera especie es de un ejemplar por cada 100 m² y de las spondylus, de tres por cada 1.000 m². (I)